



Por seguridad, Va Morena por reformar SNA

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de los diputados de Morena, presentó su propuesta de reforma al Sistema Nacional Anticorrupción (SNA), la cual contempla 15 líneas estratégicas orientadas a fortalecer el combate a la corrupción, garantizar la transparencia y erradicar la impunidad.

El legislador señaló que el SNA debe contar con un programa sexenal que defina con claridad objetivos, metas y responsables, así como una reconfiguración de su estructura para coordinar de manera efectiva a todas las instancias encargadas de prevenir, detectar y sancionar actos de corrupción. Subrayó la necesidad de combatir la opacidad, el crimen y la impunidad mediante una nueva arquitectura institucional que permita el funcionamiento real del sistema.

Durante la presentación, Vania Pérez Morales, presidenta del Sistema Nacional Anticorrupción, detalló las líneas estratégicas de la reforma, donde destacó el redi-



CORTESIA

PROYECTO. El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, dio a conocer su iniciativa integrada por 15 ejes estratégicos.

66 El tema de corrupción ha avanzado de manera trasnacional, no solamente como un tema de ética pública, sino hoy es un asunto de seguridad nacional en el país, porque ha dejado de ser un problema justamente administrativo y de ética”

VANIA PÉREZ, presidenta del Sistema Nacional Anticorrupción

seño de la Política Nacional Anticorrupción como una política de Estado.

La propuesta también plantea fortalecer la fiscalización y el control de los recursos públicos, el fortalecimiento de la Plataforma Digital Nacional (PDN), modificar la conformación del Comité Coordinador, establecer la presentación anual de informes por parte de la presidencia del SNA, entre otras.

En este contexto, Pérez Morales advirtió que la corrupción se ha convertido en un asunto de seguridad nacional, al dejar de ser un problema meramente administrativo y representar una amenaza directa a la estabilidad del Estado. Señaló que los recursos públicos han sido utilizados para financiar al crimen, campañas electorales, grupos empresariales y proyectos ilícitos. /YALINA RUIZ